
学校運営協議会 議事録 

 

学校名 河内長野市立天野小学校 

校長名 宮城 正樹 

 

開催日時 令和６年６月 25 日（火） 16：00 ～ 17：25 

開催場所 河内長野市立天野小学校 会議室 

 

協議内容（項目） 

１ 校長挨拶 

 

２ 学校運営協議会委員の委嘱状交付 

 

３ 学校運営協議会委員自己紹介 

 

４ 委員長（議長）・副委員長の選出 

 

５ 本会会則について(確認)  

 

６ 令和６年度学校経営方針について 

キャリア教育の充実を特に重点的に行う。 

キャリア教育の第一歩は 1 年生のアサガオのお世話から始まる。 

その後、２～6 年生まで系統的に学習を行っていかなければならない。 

 

７ 各学校運営協議会の活動について 

 (１) ３部会の活動(昨年度の主な活動) 

      ①学力・体力向上部会 

       「天ちゃん塾」→ 進んで学習する習慣を身につけさせよう！ 

        ・自学自習(自由勉強、宿題、読書)のサポート 

        ・希望者を募り、水曜日６限に開催 

        ・参加した子どもたちの下校もサポート 

 

      ②交流支援部会 

       「天ちゃんルーム」→ 子どもたちの居場所を作ろう！ 

        ・温か味があり、知育にもつながる手づくりのおもちゃ 

        ・毎週月曜日、長休みと昼休みに開館 

 

      ③施設支援部会→ 子どもたちにより良い学習環境を！ 

       「運動会準備・校内清掃への協力」 

 

（参考様式） 



８ 今年度の活動年間計画について  

(今年度：①6/25(火) ②7/9(火) ③9/17(火) ④11/14(木) ⑤3/7(金))予定 

 

  (１) ３部会の構成について 

     …本年度も 3 部会で構成する。 

 

  (２) ３部会について 

      ① 学力・体力向上部会  

        一番の目標は「楽しかった！」という感覚をつけてほしい。 

３～６年生が対象だが、6 年生の参加は少ない。 

        天ちゃん塾の存在を知らない児童が多い。保護者の中でも知らない人が 

多いのではないか。配布する際に教師が天ちゃん 

塾のことを説明したら周知されるのではないか。 

まずは宿題から行い、その後用意したプリントをするが、プリントも活 

用してほしい。その時々に応じて用意するプリントを担当の教師が考え 

て用意してほしい。数独のプリントなど、きっかけになるプリントの用 

意を。 

何かに一生懸命に取り組んでいたらいいのではないか。 

下校のときには児童の歩くスピードが速いので、後ろから見守っている。 

 

      ② 交流支援部会  

 天ちゃんルームについて、過去には６０人近く来ていたこともあった。 

        天候によって人数は変わるが、来ているメンバーはほぼ固定。 

        今後は七夕の飾りを作ったり、クリスマスの掲示物なども作成予定。 

        物の扱いについては、今後も指導していく。 

        放送で児童に周知させていく。 

 児童が楽しみにしている居場所になれば。 

 

      ③ 施設支援部会   

 運動場の水はけが少し良くなったのではないか。 

        グラウンドのプール側に穴が開いているところがある。 

        プールの奥の腐葉土がたまっているところは水泳の授業の緊急時に救急 

        車が入るところなので、掃除が必要。 

 

９ その他 

  (１) 登下校の安全見守り隊について 

     児童が言うことを聞かない。下校時が特に歩き方が危ない。 

     児童が石を投げるという事案があったので、見回りも行うようにしている。 

     間違ったことをしたときに、どのように指導をしていくのかが大切。 

     怒るのではなく叱ることが大切。 

 

  (２) ミシンボランティアの募集について 

     その時期が来た時にまた相談を。 



 

  (３) 図書ボランティアの募集について 

 司書の先生は毎週木曜日と隔週水曜日に天野小に勤務。 

     西中の場合は保護者が何かしらの役割を持っている。そのことから、 

     ボランティアの割り振りを行っていければ…。地域の方だけでなく、保護者も 

     参加していく形をとれれば。その方が地域の方と PTA が交わる機会にもなる。 

 

 

次回の会議日程 

日時 令和６年７月９日 (火) 午後４時 00 分より 

 


